



Participación en la reunión con el Comité de Fiestas del Carnaval de Guaranda.



Entrevista en el Canal Municipal Guaranda TV.



Serenata de la Guarandeñidad Carnavaleira.



Participación en las elecciones del nuevo Directorio de la Casa de la Cultura, Núcleo del Guayas.



Ganadores del Primer Concurso de Coplas Inéditas Carnavaleras 2022.

Enlaces con los medios de comunicación

En el noticiero estelar de Guaranda TV conducido por el Lic. Marlón Enrique Quintana participó el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar, en este espacio invitó a la ciudadanía a presentar proyectos e iniciativas culturales para que la institución pueda encaminarlas, además informó sobre la labor que se ha llevado a cabo, durante el período de su administración.



Entrevista en el medio comunicacional Radiofónicas

El Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar en la entrevista realizada por Radiofónicas Erpe 91.7FM, conducido por el Lic. Octavio Aucancela, informó de los cuatro ejes de gestión en los que está trabajando la institución cultural, con el fin de mejorar la realidad de los artistas de Bolívar.



Autoridades se reúnen para coordinar eventos carnavalescos



El Mgs. Rommel Ocampo, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar mantuvo una reunión con las autoridades que integran el Comité de Fiestas del Carnaval de Guaranda, con el fin de estructurar el Cronograma del evento artístico y cultural de la guarandinidad 2022, que se dará inicio del 18 de febrero al 4 de marzo del año en curso.

Elecciones del nuevo Directorio de la Casa de la Cultura Núcleo Guayas



En la Delegación del Consejo Nacional Electoral del Guayas se llevó a cabo el proceso de elección del nuevo Directorio de la Casa de la Cultura, Núcleo del Guayas, en esta lid electoral Rommel Ocampo Quiroz, Director Provincial del Núcleo Bolívar participó en calidad de representante de la Delegación Nacional Electoral.

Difusión del Primer Concurso de Coplas Inéditas Carnavaleras 2022

En una entrevista en el medio digital TV7 Guaranda Rommel Ocampo Quiroz, Director Provincial del Núcleo Bolívar invita a la ciudadanía a participar en el Primer Concurso de Coplas Inéditas Carnavaleras 2022, con el objetivo de revalorar, difundir y promocionar nuestras costumbres, creencias y tradiciones, a través de la música, como un elemento importante del potencial turístico de la Provincia Bolívar. Este evento cultural se desarrollará el viernes 25 de febrero, a partir de las 17h00, en el Teatro de la Institución.



Serenata de la Guarandañidad Carnavlera

La Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar participó en la Serenata de la Guarandañidad Carnavlera, organizada por el Comité Permanente de Eventos Culturales y Patrimoniales del Carnaval de Guaranda 2022.



El Centro Cultural Zoraida Camacho se apresta para recibir los Talleres de las Artes

Funcionarios y talleristas de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar realizaron una limpieza del bien inmueble institucional, ubicado frente del Parque Mántufar, en las calles General Salazar entre Sucre y Pichincha.



Concurso de Coplas de Carnaval

El Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar participó como jurado calificador en el concurso de coplas carnavaleras, organizado por la carrera de Turismo y Hotelería de la UEB.



Entrevista en la Radio Soberana



En el noticiero de la Radio Soberana 98.7 FM, conducido por Vladimir Carvajal, el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar informó de las actividades que realiza la entidad y de la participación que tendrá la institución cultural en los eventos carnavaleros de la ciudad de Guaranda.

Primer Concurso de Coplas Inéditas Carnavleras 2022



En las instalaciones del Teatro de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar se llevó a cabo el Primer Concurso de Coplas Inéditas Carnavleras 2022; gracias al auspicio de la Cooperativa de Ahorro y Crédito San Pedro Ltda. y la Corporación Nacional de Telecomunicaciones de Bolívar (CNT).

Participación en eventos del Carnaval



El Ballet Folklórico Intiñan en representación de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar participó con la comparsa Torneo de Campo en el recinto San Vicente, perteneciente a la parroquia Santa Fé.